



Elegidos los nuevos consejos de Ternera, Cordero de Navarra y CPAEN

PAMPLONA. Javier Ayechu (UAGN) fue elegido ayer presidente del consejo regulador de la IGP Cordero de Navarra, que tendrá como vicepresidenta a Malena San Millán (UCAN).

Fernando Eslava (EHNE), Gonzalo Barber (UAGN), Patxi Zabalza (EHNE) y Óscar Arrula (UAGN) serán vocales, con Carmen Díaz de Cerio (INTIA) como secretaria técnica. En

Tenera de Navarra, Fermín Irigarai (EHNE) será presidente y Malena San Millán, vicepresidenta. El consejo cuenta con ocho vocales de productores, comercializadores y carniceros.

En el caso de CPAEN (producción agraria ecológica), María José Arrondo, agricultora de Fustiñana de UAGN fue elegida presidenta. Foto: Diario de Noticias

